## Communiqué de presse

## NOMINATION DE MADAME NADIA DENIS AU POSTE DE DIRECTRICE DE LA PROTECTION DE LA JEUNESSE DE LA CÔTE-NORD

**Baie-Comeau, le 3 juin 2022** – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Côte-Nord annonce la nomination de madame Nadia Denis à titre de directrice de la protection de la jeunesse. Elle entrera en fonction le 4 juillet 2022. Elle succède à madame Marlene Gallagher qui occupait cette fonction depuis avril 2016.

Madame Denis œuvre en protection de la jeunesse depuis plus de 27 ans. Elle est actuellement directrice adjointe à la protection de la jeunesse depuis octobre 2019 et a auparavant agi comme chef à l'évaluation et orientation (secteur est). Elle a également occupé diverses fonctions tout au long de son parcours professionnel, notamment réviseure, agente de relations humaines et éducatrice spécialisée en centre de réadaptation pour jeunes en difficulté.

Madame Denis détient un baccalauréat en droit ainsi qu'un diplôme d'études collégiales en éducation spécialisée, en plus d'être membre du registre de l'Ordre des travailleurs sociaux et des thérapeutes conjugaux et familiaux du Québec.

Native de la Côte-Nord et connaissant bien les réalités de notre territoire, elle a le souci d'offrir des services de qualité à la population nord-côtière et a la volonté d'établir des liens étroits avec les différents partenaires.

Nous sommes convaincus que madame Denis saura mettre à profit son expérience et sa formation pour relever avec brio ce nouveau défi, et ce, au bénéfice des enfants de la Côte-Nord.

Nous profitons de l'occasion pour remercier madame Marlene Gallagher pour son professionnalisme et son dévouement au fil d'une carrière bien remplie de 35 ans dans le réseau de la santé et des services sociaux. Nous lui souhaitons une bonne retraite.

- 30 -

Source: Pascal Paradis

Conseiller en communication

Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord

418 589-9845, poste 252268